



令和4年10月13日 発行

さくらんぼ保育園

クラスだより

先日の運動会へ参加いただきありがとうございました。初めての行事、場所、雰囲気戸惑い、泣いたり固まってしまう姿も0歳児らしい、可愛い姿なのではないかと微笑ましく思いました。最近のしろ組さんは、できる事がどんどん増えて、毎日、驚かされています。「ばいばい」「きらきら」「どうも」などの簡単なジェスチャーや、「わんわん」「まんま」「(い)ない(い)ない、ばあ」などの意味のある単語が飛び交い、とっても賑やかになりました。また、日々の活動では、シール貼りやブロックなど指先を使った遊びもできるようになり、遊びの幅が広がってきました！これからも、いっぱい経験を重ねて、楽しく過ごしていきたいと思えます ♪



10月始めは、運動会や梨狩りと行事が色々ありました。運動会では何が楽しかったのか、頑張ったことは何か話しながら、絵を描くことにしました。「これはどんな形だっけ？」「これはこの色かな？」などと話しながら楽しそうに絵を描く子どもたち。少しずつ顔の書き方や色の塗り方などが上手になってきたなと感じます。

これからもハロウィンやクリスマス会などいろいろな行事があります。行事を通してひと回りもふた回りも大きく成長する子どもたち。これからどんな成長が見られるか楽しみです！！



食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、、、。過ごしやすくなってきたこともあり、毎日良く食べ、良く動き、遊びを楽しんでいる子ども達です。昨日もも組さんにも新しい玩具が届きました。フェルト素材でできた果物の紐通しと、お絵かきボード、プッシュポップ、ピザの玩具です。「イジイジ!アンパンマン書いて!」と言いながらぐり書き、イチゴやバナナを手に取り大きい穴に青虫さんで紐通し、人さし指で押して楽しむ不思議な感触を楽しんでいます。玩具の取り合いにならないように人数分準備し、子どもの気持ちに沿った言葉で代弁し、落ち着いて遊べるよう見届けていきたいです。



先日行われた運動会でのご協力・ご参加ありがとうございました。昨年はコロナで子ども達だけの運動会でしたが、やっとお母さんやお父さんと一緒に体を動かして楽しく競技をする事が出来ました 😊！！

最近ではたくさん友だちとケンカをしています！少し前までの子ども達だったら、すぐ「せんせ～」と言ってきていましたが自分達で解決方法を見つけ、気付いたら仲直りしました楽しそうに遊んでいます ♪ もう少しでハロウィンのお楽しみ会があります ♪ どんな可愛い・カッコいい衣装をしてくるかとっても楽しみです！！



運動会お疲れさまでした！練習の時も楽しそうにしてくれたあか組さん。本番もお父さん、お母さんと一緒にゴールを目指して頑張ってくれましたね。一生懸命に頑張ってくれる姿がとても印象的でした。ラジオ体操も上手に踊っていましたね。来年も頑張ろうね！さて最近涼しくなり、すぐお散歩に行きたがるあか組さん。自分で上着を着ようとやる気を見せてくれます。虫が好きだけ触るのはちょっと怖いあか組さんは担任がありを捕まえただけできらきらした眼差しをむけてくれます。そんなあか組さんとお散歩に行くのが楽しいです。寒くなるまで沢山お出かけしようね。



運動会では3種目の競技を頑張ったあお組さん、その疲れも感じさせず梨狩りでは初めてのバスに乗り、大興奮。「あ、ここ来た事ある」「海が見える」などとても楽しそうでした。お友だちと一緒にバスに乗ることがいい体験になったと思います。梨は3個だけでしたがお家の人にお土産に持って帰るんだと一番大きな梨を選んで取っていましたよ。ぶどうの試食もできてとても楽しい時間を過ごすことができました。今月はゲーム遊びやドッジボールなどルールのある遊びを楽しんでいきたいと思っています。

